

Artikel vom 23.10.2023

Poinger Marktsonntag

Herbstmarkt bei weiß-blauem Himmel

Am vergangenen Sonntag fand in Poing der Herbstmarkt statt. Pünktlich um 11 Uhr hat die Poinger Musikkapelle den Markt mit einem Standkonzert am Maibaumplatz eröffnet. Viele Besucher kamen bei angenehmen Temperaturen in die Hauptstraße und haben sich an den verschiedensten Ständen getummelt. Von herzhaften und süßen Spezialitäten, Haushaltsartikeln, Schmuck und frischem Obst über Grabgestecke hatten die Standbetreiber wieder vieles für ihre Kunden dabei. Einige Besucher konnten sich ein sonniges Plätzchen ergattern und ein Gläschen im Sitzen genießen.

Auch viele Poinger Geschäftsleute haben Ihre Türen geöffnet und andere auf der Gewerbeschau in der Bahnhofstrasse ihr Unternehmen vorgestellt. Ein Kindersachenflohmarkt fand dieses Jahr im Hof von Festl&Kinshofer statt. Der Wettergott hat es in jedem Fall gut mit den Besuchern und Gewerbetreibenden des Poinger Herbstmarktes gemeint.

Für das Team CSU Aktive Bürger

Veronika Reischl, stv. Fraktionssprecherin